



CHAMBRE DES COMMUNES
HOUSE OF COMMONS
CANADA

EMPLOIS D'ÉTÉ CANADA, CONCOURS DE PHOTOGRAPHIE & ÉPLUCHETTE D'ÉPIS DE MAÏS!



SAMEER ZUBERI

Député
Pierrefonds–Dollard

Automne 2025



/sameer.zuberi.lib



@sameerzuberi



sameerzuberi.mp

UN MESSAGE DE VOTRE DÉPUTÉ

Chères résidentes, chers résidents,

J'espère que vous et vos proches avez passé un bel été.

Au cours des derniers mois, j'ai eu le plaisir de rencontrer des centaines d'entre vous, que ce soit lors des visites du programme **Emplois d'été Canada (EÉC)**, à des événements communautaires ou à notre **Épluchette d'épis de maïs**. Ces échanges guident le travail que mon équipe et moi accomplissons chaque jour.

Cette année, le programme **EÉC** a offert aux jeunes d'ici des opportunités d'emploi enrichissantes et des compétences précieuses. Le montant total approuvé s'élève à **1 029 939 \$** pour **211** emplois répartis dans **59** organisations de notre circonscription.

Alors que le Parlement reprend ses travaux, notre nouveau gouvernement libéral, sous la direction du premier ministre Mark Carney,

se concentre sur des priorités clés: améliorer l'abordabilité, répondre aux besoins en logement et augmenter l'efficacité des services publics. Notre gouvernement travaille à bâtir une économie plus forte, offrant sécurité et opportunités pour toutes et tous.

Je suis également heureux de vous annoncer le lancement d'un concours de photographie par mon bureau. Veuillez consulter la dernière page de ce dépliant pour plus de détails.

Je suis de retour à Ottawa pour y être votre voix. Ensemble, nous pouvons continuer à faire de notre communauté un endroit où il fait bon vivre, travailler et prospérer.

Sincèrement,

Sameer Zuberi



100%

Imprimé sur du papier canadien
100% recyclé

SAMEER ZUBERI

DÉPUTÉ | MEMBER OF PARLIAMENT
PIERREFONDS-DOLLARD

CIRCONSCRIPTION

3883 boul. St-Jean
Bureau 501
Dollard-des-Ormeaux, QC
H9G 3B9
(514) 624-5725

OTTAWA

Edifice de la Confédération
Bureau 774
Chambre des Communes
Ottawa, ON
K1A 0A6
(613) 992-2689

sameer.zuberi@parl.gc.ca

SÉCURITÉ ALIMENTAIRE



Services Communautaires On Rock,
avec Kim Reid, fondateur et président



Mission de l'Ouest de l'Île,
avec Suzanne Scarrow, directrice exécutive

SPORTS



Centre communautaire de Roxboro,
en compagnie de Maître Sergio Arione

ARTS



Centre des arts de Dollard,
avec Kathryn Whitehead, administratrice

CAMPS D'ÉTÉ



Camp d'été Confucius de Montréal
avec Xiaoqin Li, Directrice



Partage avec les jeunes de Youth Stars, organisme qui
les encourage par les arts et le sport

JEUNES



Visite du Projet Communautaire de Pierrefonds
(PCP), avec Michael Leclair, directeur exécutif



Centre Canadien de Développement des Jeunes (CYD),
pour la croissance et le développement communautaire

PISCINES COMMUNAUTAIRES



Rencontre avec les équipes qui gardent notre communauté heureuse, rafraîchie et active pendant l'été!

Briarwood



Glenmore



Roxboro



Fairview



Elm Park



Concours de photographie



Pour participer:

- Envoyez votre photo par courriel à sameer.zuberi@parl.gc.ca avec "Concours" dans l'objet avant le **lundi 20 novembre**.
- Veuillez inclure:
 - Nom et prénom
 - Code postal
 - Date à laquelle la photo a été prise
 - Lieu exact où elle a été prise

Courrez la chance de publier votre photo et votre nom sur la page de couverture du Calendrier 2026 de la Chambre des communes pour le député Zuberi!



Un prix d'une valeur de **50\$** sera remis au ou à la gagnante. La photo sélectionnée sera également partagée sur nos pages Instagram et Facebook officielles!

Les scènes de Pierrefonds-Dollard sont toutes admissibles au concours.

Suggestions:

- Jardin
- Parc-nature du Bois-de-Liesse
- Parc du Centenaire
- Parc Nature du Bois-de-l'Île-Bizard

Critères du concours:

- Format paysage (horizontal)
- Aucune personne au centre de l'image
- Résolution élevée, minimum de 300 DPI
- Concours ouvert uniquement aux résident-e-s de Pierrefonds-Dollard



ÉPLUCHETTE D'ÉPIS DE MAÏS



Quel bonheur d'avoir accueilli des centaines de personnes à notre épluchette! C'était merveilleux de vous voir partager discussions, nourriture et esprit de communauté.

Merci aux organismes présents et aux artistes pour leurs performances exceptionnelles.

Mon équipe et moi avons hâte de vous y retrouver l'été prochain!





CHAMBRE DES COMMUNES
HOUSE OF COMMONS
CANADA

CANADA SUMMER JOBS, PHOTOGRAPHY CONTEST, & CORN-ON-THE-COB SOCIAL!



SAMEER ZUBERI

Member of Parliament
Pierrefonds–Dollard

Fall 2025



/sameer.zuberi.lib



@sameerzuberi



sameerzuberi.mp

A MESSAGE FROM YOUR MP

Dear residents,

I hope you and your loved ones had a good summer.

Over the past months, I had the pleasure of meeting hundreds of you, whether through **Canada Summer Jobs (CSJ)** visits, at community events or at our **Corn-on-the-Cob Social**. These conversations guide the work my team and I do every day.

This year, the **CSJ** program supported local youth with meaningful work opportunities and valuable skills. The total amount of funding approved goes up to **\$1,029,939** for **211** jobs in **59** organizations in our riding.

As Parliament returns, our new Liberal government under the leadership of Prime Minister Mark Carney is focused on key priorities: tackling affordability, addressing housing needs and improving the efficiency of public services.

Our government is working to build a stronger economy that provides security and opportunity for all.

I'm also pleased to share that my office is launching a photography contest. Please go to the last page of this flyer for details.

I'm back in Ottawa to be your voice. Together, we can continue making our community a great place to live, work and thrive.

Sincerely,

Sameer Zuberi



100%

Printed on 100% Canadian recycled paper

SAMEER ZUBERI

DÉPUTÉ | MEMBER OF PARLIAMENT
PIERREFONDS-DOLLARD

CONSTITUENCY

3883 St-Jean Blvd
Office 501
Dollard-des-Ormeaux, QC
H9G 3B9
(514) 624-5725

OTTAWA

Confederation Building
Office 774
House of Commons
Ottawa, ON
K1A 0A6
(613) 992-2689

✉ sameer.zuberi@parl.gc.ca

FOOD SECURITY



On Rock Community Services,
with Kim Reid, Founder and President



West Island Mission,
with Suzanne Scarrow, Executive Director

SPORTS



Roxboro Community Center,
with Master Sergio Arione

ARTS



Dollard Centre for the Arts,
with Kathryn Whitehead, Administrator

SUMMER CAMPS



Montreal Confucius Summer Camp
with Xiaoqin Li, Principal



Sharing with the children of Youth Stars, an
organization that uplifts through arts and sports

YOUTH



Projet Communautaire de Pierrefonds (PCP),
with Michael Leclair Executive Director



Canadian Youth Development Center (CYD),
fostering growth and community development

COMMUNITY POOLS



Meeting the teams that keep our community happy, refreshed and active during the summer!

Briarwood



Glenmore



Roxboro



Fairview



Elm Park



Photography Contest



To participate:

- Email your photo to sameer.zuberi@parl.gc.ca with "Contest" in the subject line by Monday, November 20.
- Please include:
 - First and last name
 - Postal code
 - Date the photo was taken
 - Exact location

A chance to have your photo and name featured on the cover of the MP Zuberi House of Commons 2026 Calendar!



A prize valued at \$50 will be awarded to the winner. The selected photo will also be shared on our official Instagram and Facebook pages!

Scenes of Pierrefonds-Dollard are all eligible for the contest.

Suggestions:

- Garden
- Bois-de-Liesse Nature Park
- Centennial Park
- Bois-de-l'Île-Bizard Nature Park

Contest Criteria:

- Landscape (horizontal)
- No people in the center of the image
- High resolution, minimum 300 DPI
- Contest open to residents of Pierrefonds-Dollard only



CORN-ON-THE-COB SOCIAL



What a joy to welcome hundreds to our Corn-on-the-Cob Social! It was wonderful to see you come together to share in conversation, food and a sense of community.

A big thank you to the organizations that tabled and to the artists for their exceptional performances.

My team and I look forward to welcoming you to our social next summer!

